



NOTA DE PRENSA:
RENOVACIÓN JUNTA DIRECTIVA ASOCIACION GEMA

El viernes 29 de noviembre, y con la asistencia de una significativa representación de los miembros de la Asociación de Grupos Españoles de Música Antigua, se ha celebrado la Asamblea Extraordinaria para la renovación de Junta Directiva, preceptiva cada tres años.

Tres un interesante debate sobre los objetivos y logros, debilidades y fortalezas del sector, y tras la exposición de los objetivos de la candidatura encabezada por Raquel Andueza, directora del grupo La Galanía, ésta ha sido elegida por unanimidad.

La junta Directiva de la Asociación para los próximo tres años se conforma así:

Presidenta: **Raquel Andueza** (La Galanía)

Vicepresidenta 1º y Secretaría: **Mónica Hernández Totland** (La Real Cámara)

Vicepresidente 2º: **Joan Bosch** (Academia 1750)

Tesorero: **Iñigo Osés** (Coral de Cámara de Navarra)

Vocalías:

Juan Portilla (Delirium Música)

Laura Quesada (L'Apothéose)

Simón Andueza (Gradualia)

La Junta entrante agradece los esfuerzos realizados por la Junta saliente, y esta por su parte queda a disposición de los nuevos cargos para facilitar las tareas que se emprendan en esta nueva etapa.

Agradecemos de antemano la difusión que daréis a esta iniciativa..

Un cordial saludo

María Casado

Secretaría Ejecutiva Asociación GEMA

www.asociaciongema.com

Mail Oficina: maria.oficinagema@gmail.com

Madrid, 30 de noviembre 2019.